
Compte-rendu 3eme Conseil Municipal des Jeunes (CMJ)
le 12 juillet 2022

Accueil des jeunes aux Ateliers Municipaux. 10 jeunes sont présents et 

donc 7 sont absents et excusés :

Présents Absents
BINGER Baptiste BIASCH Nicolas

BRIOT Raphaël BITSCHNAU Noé

CAMMARATA Enzo CARRIER Lise

HUTH Romane FRIEDRICH Hugo

JUNG-MATHIS Jean HEISSLER Nathan

KLEIN Gaspard LAMBIN Léon

LAGRANGE Mathilda SYREN Cassandra

LOIODICE-BARDA Faustine

OLIVERO Arthur

STEINER Eva

1. Visite des ateliers municipaux

Didier,  notre  ouvrier  communal,  nous  a  accueilli  dans  les  Ateliers

Municipaux. Il nous a présenté tous le matériel présent sur place : 

- le tracteur de la commune ainsi que le matériel qui s’y rattache

- le matériel nécessaire à l’entretien des espaces verts

- le sel de déneigement

- le matériel de plomberie, d’électricité

-…

Nous sommes également entrés dans le bureau. Les Jeunes Conseillers

ont également pu poser leurs questions à Didier sur son travail  et ses

différentes missions. 



2. Visite des installations du football club

Après un tour rapide des équipements extérieurs, Jonathan Franck, vice

président du club nous a présenté les différents espaces intérieurs : 

- la buvette

- les différents vestiaires : ceux de l’équipe visiteuse ; des arbitres et

ceux du CSD.

- les salles de rangement du matériel

- le sauna.

Nous avons terminé par le club house situé au dessus des vestiaires qui

est également la salle de réunion du Comité du CSD.

3. Visite du clos des arts

Nous avons également fait le tour des installations du clos des arts :

- aperçu rapide de la petite salle bar (une réunion s’y déroulait en même

temps)

- la grande salle

- les cuisines

- la scène

- la loge

- les salles de matériel

- la petite salle du haut

- les vestiaires.



4. Retour au club house

De retour au club house du CSD, Nathalie LANG a sensibilisé les jeunes

sur  ce  qu’est  « être  responsable »  à  travers  un  exemple  sur  la

préservation de l’environnement.  Les jeunes ont pu alors réfléchir  sur

leur propre engagement.

Jean Paul a également abordé les différents points améliorés grâce aux

doléances et remarques des Conseillers : achat de but pour l’école ; arrêt

de bus dégradé signalé…

Jean Paul  a  aussi  évoqué l’idée d’une promenade en forêt avec comme

guide  le  garde  forestier  qui  donnerait  des  précisions  sur  les  espèces

d’arbres, les animaux ….

Une autre idée pour faire découvrir les lieux incontournables du village,

les cailloux voyageurs ou les caches (geocaching)

5. Goûter 

Comme à l’issue chaque réunion, un moment convivial autour d’un goûter a 

été proposé aux Conseillers Municipaux Jeunes.


